

Die Zukunft junger Menschen mitgestalten

Kinder- und Jugendstiftung kümmert sich um sozial Benachteiligte – Neue Mitglieder im Rat



Bilden den neuen Rat der Kinder- und Jugendstiftung Ansbach (von links): Dr. Michael Reinhart, Christine Kaas, Werner Schmiedeler und Alfred Stockert.
Foto: Schwab

ANSBACH (fsw) – „Brücken bauen – Zukunft gestalten“: Unter diesem Motto kümmert sich die Kinder- und Jugendstiftung Ansbach um sozial benachteiligte junge Menschen. Neben Gründer Werner Schmiedeler komplettieren jetzt Dr. Michael Reinhart, Christine Kaas und Alfred Stockert den Stiftungsrat, der unter anderem über die Ausschüttung von Spenden entscheidet.

Um das Wirken der Stiftung weiter zu stärken und zu optimieren, hat Vorsitzender Werner Schmiedeler drei Persönlichkeiten gesucht, die sich „zu 100 Prozent mit den Zielen

der Stiftung identifizieren können“. Er sei dankbar, dass sich die drei beteiligen, merkt Schmiedeler an.

Durch die Geburt seiner Tochter habe er gelernt, manche Dinge durch die Augen eines Kindes zu sehen, begründet Dr. Michael Reinhart sein Mitwirken bei der Stiftung. Es gehe darum, dem Satz „Kinder sind die Zukunft“ mehr Gewicht zu verleihen. „Zeit meines Lebens habe ich das Ziel verfolgt, Kindern und Jugendlichen dabei zu helfen, ihren Platz in der Gesellschaft zu finden“, sagt Alfred Stockert, ehemaliger Rektor der Friedrich-Güll-Schule. Die Stiftung sei genau das richtige Betätigungsfeld für ihn.

Als langjährige Vorsitzende des Trägervereins der Kindertagesstätte Pffiffikus setzt sich Christine Kaas mit Leidenschaft für die Bedürfnisse der kleinsten Mitglieder der Gesellschaft ein. Es sei schön zu wissen, dass man Menschen durch die Arbeit in einer Stiftung eine Freude machen könne, hält sie fest.

Die Kinder- und Jugendstiftung Ansbach wurde im Juni 2011 unter dem Dach der Stiftergemeinschaft für Stadt und Kreis Ansbach gegründet. Schmiedeler zufolge hat sich das Kapital von damals 25 000 Euro auf derzeit 200 000 Euro erhöht. Die Erträge der Stiftung kommen verschiedenen Einrichtungen zugute.